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Chers frères et sœurs, 

Au début de la messe, je vous ai dit que le Dieu que nous adorons est la 

Trinité. Les trois personnes sont séparées mais une seule. Les trois personnes 

sont Père, Fils et Saint-Esprit. Le Père est le Créateur, le Fils est le Rédemp-

teur, le Saint-Esprit est le Réconciliateur. Ainsi, chacun de nous est l'œuvre 

de la Trinité, que Dieu nous donne pour être humain, pour être sauvé par 

Dieu, et est aujourd'hui guidé par le Seigneur, afin que nous puissions at-

teindre sainteté. 

Chers frères et sœurs, 

En ce qui concerne la Trinité, nous pensons souvent à un sujet sublime et 

déroutant. Il y a même des moments où nous pensons que la Trinité n'a rien 

à voir avec nos vies. En effet, le mystère de la Trinité transcende la compré-

hension humaine, mais il est intimement lié à la vie chrétienne. Tout ce qui 

concerne la vie des croyants est enveloppé dans ce mystère. En d'autres 

termes, la Trinité est la source et la destination de nos vies, c'est-à-dire à 

travers la Trinité que nous sommes, puis l'idéal que nous essayons d'atteindre 

- le bonheur céleste, c'est aussi la Trinité. Parce que le bonheur céleste est de 

vivre dans la Trinité, où il y a la pleine félicité. 

En parlant de la Trinité, nous nous référons généralement à un domaine abs-

trait et spirituel. Pour pouvoir comprendre un peu, nous pouvons utiliser la 

méthode de comparaison avec les réalités de notre vie quotidienne. L'image 

du fleuve est l'une des nombreuses images utilisées pour réfléchir sur la Tri-

nité. Cette image exprime la richesse de la grâce de la Trinité et montre éga-

lement combien la vie intérieure du croyant en la Trinité est essentielle. 

Chers frères et sœurs, 

Le fleuve apporte de l'eau pour irriguer les champs, ce qui rend les arbres 

luxuriants et portent des fruits. Le fleuve donne également vie aux humains 

et à toutes les créatures. Nous imaginons que si un jour nous n'avons pas 

d'eau, à quoi ressemblerait la vie? Dieu le Père est la source du fleuve, et il 

jette dans le fleuve l'eau riche de son amour et de sa grâce. Jésus est le fleuve 

qui contient la source de cet amour et de cette grâce. Et le Saint-Esprit est 

l'impulsion pour le flux de l'eau d'amour vers les âmes. 
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Tout comme un poisson n'aurait pas survécu s'il avait sauté d'un fleuve, et 

l'univers n'existerait pas s'il était séparé de l'amour providentiel et créateur 

de Dieu. 

Tout comme un arbre ne sera pas luxuriant et ne portera pas de fruits, s'il ne 

tire pas la vie du fleuve, l'homme n'aura pas la vie s'il rejette Dieu. 

Plus le fleuve est éloigné, plus le champ devient sec. De même, l'homme ne 

pourra pas vivre sans être séparé du fleuve d'amour et de grâce de la Trinité. 

La Fête de la Trinité nous rappelle la présence aimante de la Trinité dans 

l'univers et dans nos vies. Nous savons que tout au long de l'histoire humaine, 

Dieu a toujours fait preuve de compassion et de miséricorde pour l'homme, 

même s'il y a eu plusieurs fois des erreurs et des trahisons. Jésus est venu sur 

terre pour nous en dire plus sur Dieu. Par amour pour l'humanité, le Père a 

envoyé son Fils sur la terre. Celui qui croit au Fils de Dieu trouvera la paix 

et sera sauvé. En tant que tel, Jésus a été confié à la mission par le Père de 

promouvoir l'image miséricordieuse du Père, afin que tous puissent parler au 

Père avec amour filial, comme nous le prions souvent dans le Notre Père : 

"Notre Père qui est aux cieux...". 

Quand la bonne volonté vit la piété filiale avec Dieu et quand il pratique les 

enseignements de Jésus, les chrétiens sont comme un arbre arrosé du fleuve 

de l'amour, la Trinité. De plus, ils sont plongés dans le flux amoureux de la 

Trinité, pour partager la vitalité spirituelle et jouir d'un grand bonheur. Vivre 

dans la Trinité exige que les croyants aient la conviction. Parce que Dieu est 

invisible. Nous ne pouvons le ressentir qu'avec notre cœur et notre esprit, 

c'est-à-dire avec amour et espérance. 

Alors, frères et sœurs, comment montrons-nous l'amour et l'espoir dans la 

Trinité ? Saint Paul nous conseille dans la deuxième lecture que nous venons 

d'entendre : « Au reste, frères, soyez dans la joie, perfectionnez-vous, conso-

lez-vous, ayez un même sentiment, vivez en paix ; et le Dieu d'amour et de 

paix sera avec vous ». 

Que Dieu nous permette de vivre dans le fleuve de grâce de la Trinité, afin 

que nos vies trouvent toujours la paix.  

« Comme un enfant sevré qui est auprès de sa mère ;  J'ai l'âme comme un 

enfant sevré » (Ps 131,2). 
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